

PARTAI

Hidupi Keluarga dan Biaya Anak Hingga Kulia, Hasil Berkebun dan Pelihara Ikan di Lahan Eks Tambang PT Semen Tonasa

HermanDjide - PANGKEP.PARTAI.OR.ID

Oct 23, 2022 - 22:12



Warga Kalabirang Kecamatan Minasatene Kabupaten Pangkep memanfaatkan lahan Eks Tambang PT Semen Tonasa untuk pelihara Ikan dan berkebun Cabai, jagung, ubi kayu, bawang dan sayuran lainnya

PANGKEP - Eks tambang PT Semen Tonasa yang berada di Kelurahan Kalabirang dan Bontoa Kecamatan Minasatene Kabupaten Pangkep kini banyak dimanfaatkan oleh masyarakat setempat untuk berkebun dan pelihara berbagai jenis ikan.

Dari hasil penelusuran Wartawan Indonesia Satu Herman Djide di lokasi tersebut Minggu (23/10/2023) telan menemui warga setempat, Dg Bundu (63) dan

Saharuddin (50) warga petani eks tambang PT Semen Tonasa.

Dg Bundu mengatakan bahwa lahan ini adalah lahan eks Tambang PT Semen Tonasa yang kami manfaatkan selama ini untuk pelihara ikan dan berkebun dengan menanam Cabai, tomat, kacang panjang, ubi kayu dan jenis sayuran dan juga akan di tanam bawang."

Dari hasil pelihara ikan dan kebun inilah yang kami petik untuk memenuhi kebutuhan dapur keluarga saya bahkan anak saya selesai kulia juga dari hasil penjualan cabai dan sayur dari lahan eks tambang PT Semen Tonasa ini

Dg Bundu yang telah sukses membiayai anaknya selesai kulia di Perguruan Tinggi, juga sebagian hasil yang diperoleh dari penjualan cabai, sayuran lainnya dari lahan eks Tambang PT Semen Tonasa dan sekarang Alhamdulillah, anak saya sudah mengabdikan sebagai tenaga honorer di salah satu Puskesmas di Pangkep.

" Kami sudah bersyukur sebab saya bisa membiayai anak saya hingga selesai kulia dan itu hasil dari berkebun cabai dan jenis sayuran lainnya di lahan eks tambang PT Semen Tonasa."ujarnya.

"Bukan hanya itu, biaya dapur untuk kehidupan keluarga sehari hari juga bisa terpenuhi dari hasil kebun eks tambang PT Semen Tonasa" ujarnya.

Dg Bundu menjelaskan bahwa lahan eks tambang PT Semen Tonasa ini bukan hanya lahan untuk kebun tapi juga ada galian tambang yang kami manfaatkan untuk pelihara berbagai jenis ikan, sehingga setiap saat juga kami bisa mendapatkan ikan.

Untuk itu tidak ada yang bisa saya ucapkan kepada manajemen PT Semen Tonasa kecuali ucapan terima kasih.

" Semoga Tuhan Yang Maha Esa senantiasa memberkahi-Nya selalu dan diberi perlindungan dalam menjalankan aktifitas untuk keluarga besar PT Semen Tonasa, saya doakan selalu, Aamiin" ujarnya

Sementara itu Safaruddin (48) warga Kalabirang Kecamatan Minasatene Kabupaten Pangkep saat ditemui wartawan Minggu (23/10/2022) juga mengucapkan terima kasih kepada PT Semen Tonasa.

Dia menjelaskan bahwa tempat saya berkebun ini adalah milik PT Semen Tonasa, Eks Tambang sehingga banyak lokasi yang kami manfaatkan untuk pelihara ikan."

Lokasi ini pak cukup luas tapi ada juga yang sempit sehingga saya manfaatkan yang tidak luas itu agar lebih muda ditangkap ikannya, saat kita mau bakar-bakar ikan di lokasi ini.

Syafaruddin yang memiliki anak empat orang ini berkata bahwa dari hasil kebun dan hasil pelihara ikan dilokasi eks tambang PT Semen Tonasa ini benar - benar membantu keluarga saya untuk penuhi kebutuhan keluarga demikian pula biaya sekolah untuk anak."

Saya sudah lama berkebun disini pak, dan sudah nikmati hasilnya sampai sekarang " ujarnya

Syafaruddin yang mengajak wartawan Indonesia Satu melihat langsung lokasi kebun dan tempat pelihara ikan berkata bahwa saat ini kita harus ikuti keinginan Presiden RI dan Bupati Pangkep dengan menanam Cabai dan bawang.

" Saya mau tanam cabai dan bawang di lokasi ini, karena memang tanahnya bagus dan subur untuk tanam cabai, bawang dan sayuran lainnya" ujarnya.

Dia menjelaskan bahwa Lahan-lahan eks tambang PT Semen Tonasa di sekian lokasi di Kelurahan Kalabirang dan Kelurahan Bontoa telah banyak dimanfaatkan oleh masyarakat untuk berkebun dan pelihara ikan.

" Dengan lahan eks tambang PT Semen Tonasa tersebut sangat membantu warga untuk memenuhi kebutuhan keluarga termasuk saya" tuturnyaU

Untuk itu kami hanya berucap terimah kasih kepada keluarga besar PT Semen Tonasa yang telah memberikan kepada kami untuk berkebun dan pelihara ikan.

" Semoga Allah SWT telah memberikan RahmatNya selalu dan tetap sehat selalu dan senantiasa mendapatkan perlindungan dalam menjalankan aktifitasnya, Aamiin. (Herman Djide)